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Ata nº08/2023. Aos vinte e sete dias do mês de julho de dois mil e vinte e três, 1 

às nove horas, na sala de reuniões da Casa dos Conselhos, localizada à Rua 2 

Coronel Pires, n°826, Centro, anexo ao CAM, Irati – PR ocorreu reunião 3 

ordinária do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente – COMDEMA com 4 

a presença de: Carla do Rocio Mosele (APMF do Centro Estadual de Educação 5 

Básica para Jovens e Adultos – CEEBJA), Magda Adriana Lozinski (Secretaria 6 

Municipal de Meio Ambiente), Wagner Beida (Secretaria Municipal de Defesa 7 

animal Carla Adriana Spak Sobol e Jorge Augusto Ramos (representantes do 8 

Corpo de Bombeiros de Irati), Marco Antônio Bento (Instituto Água e Terra – IAT), 9 

Célia Santos de Souza Pereira (UNICENTRO), Robson Cavassim Raffo 10 

(SANEPAR), Jussara Harmuch (Rádio Najuá), Rafaela Franqueto (Centro 11 

Universitário Campo Real – Campus Irati), Eleusa Fornazari (Associação SOS 12 

Amigo Bicho), Diana Serbai (ARECI), Luiz Vanderlei Kawa 13 

(AMCESPAR/Paróquia Nossa Senhora da Luz), Jeff Reinholds (Jornalista), 14 

Karla Osinski Ferreira e Renata Calandrine Santos (ambas da Casa dos 15 

Conselhos). A Sra. Presidente iniciou a reunião anotando a lista de chamada e 16 

colocando em aprovação a ata nº07/2023, que foi anuída por todos sem a 17 

necessidade de alterações. Em seguida, comentou sobre o Convite enviado ao 18 

COMDEMA, pela Secretaria Municipal de Arquitetura, Engenharia e Urbanismo, 19 

para participar da “Oficina de Revisão da Lei de Zoneamento, Uso e Ocupação 20 

do Solo Urbano, que foi realizada no dia 06/07/2023, na AMCESPAR. Comentou 21 

sobre o Ofício nº18/2023/COMDEMA, este que foi encaminhado à Secretaria 22 

Municipal de Meio Ambiente, contendo alguns questionamentos levantados na 23 

última reunião. A Sra. Magda, Secretária Municipal de Meio Ambiente, fez a 24 

leitura do Ofício nº169/2023/SMMA, no qual estão incluídas as respostas para 25 

todas as perguntas feitas sobre o Complexo GARI. Em seguida, o Sr. Wagner, 26 

Secretário Municipal de Defesa Animal, comentou sobre a compra de materiais 27 

para o Castra Móvel, falou sobre como funcionará e qual o custo para cada 28 
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castração, comentou que o trabalho será realizado em parceria com o Centro 29 

Universitário Campo Real e seus estagiários. Apontou que Projetos Educativos 30 

do COMDEMA, nas escolas do Município, poderá ser melhor gerenciado em 31 

conjunto com o COMBEA (Conselho Municipal de Bem-Estar Animal), já que as 32 

temáticas são semelhantes. A Sra. Secretária Magda sugeriu que Políticas 33 

Públicas de Bem-Estar Animal sejam gerenciados pelo COMBEA com auxílio, se 34 

necessário, do COMDEMA e os Projetos Educativos voltados às Políticas 35 

Públicas de Defesa Do Meio Ambiente sejam gerenciados pelo COMDEMA com 36 

auxílio, se necessário, do COMBEA. Após, foi comentado sobre a denúncia 37 

recebida de forma anônima, em relação à suposta irregularidade na construção 38 

de estacionamento em terreno localizado na esquina da Rua 24 de Maio e a Rua  39 

Antonio Carlos Thoms, de responsabilidade do Sr. Antonio Komniski, 40 

ressaltando que passa um rio neste local. Deciciu-se em plenária o 41 

encaminhamento de ofício sobre a denúncia recebida, ao IAT, com cópias para 42 

a Procuradoria Municipal, Ministério Público, e para a Secretaria Municipal de 43 

Meio Ambiente. Em seguida, foi comentado sobre as construções feitas à beira 44 

do rio, na Vila São João, da Oficina Mecânica que fica localizada próximo ao 45 

New Supermercado. Por isso, foi solicitado pela Sra. Presidente, o 46 

encaminhamento de ofício, solicitando fiscalização do local, para o IAT, com 47 

cópia para o Ministério Público. Após, foi comentado sobre o estacionamento 48 

que pertence ao Sr. Gontarz, a Sra. Magda comentou que a Secretaria Municipal 49 

de Arquitetura, Engenharia e Urbanismo já havia enviado ofício relacionado ao 50 

que foi decidido sobre o que deveria ser feito com a construção. Por isso a Sra. 51 

Presidente solicitou verificação do conteúdo do ofício expedido pela Secretaria 52 

Municipal de Arquitetura, Engenharia e Urbanismo, e posteriormente o envio de 53 

ofício questionando a Secretaria Municipal citada sobre a não conclusão de 54 

demolição da construção. Em seguida, a Sra. Karla Osinski, citou o Regimento 55 

Interno da Casa dos Conselhos e informou que é inviável a realização de 56 
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reuniões do COMDEMA, de forma virtual ou híbrida, visto que a Casa dos 57 

Conselhos não possui estrutura necessária para realização eficiente de tais. 58 

Após, o Jornalista Jeff Reinholds comentou sobre a Denúncia Anônima 59 

nº13/2023 feita ao IAT/IRATI – ERIRA, sendo sobre a suspeita de corte de 60 

vegetação nativa para plantio de Erva-Mate, a qual havia sido informada a 61 

ausência de irregularidades. Por isso, o Sr. Jeff apresentou fotografias de 62 

madeiras cortadas encontradas próximas ao terreno que constava na denúncia 63 

feita e informou que as alegações já foram encaminhadas ao Ministério Público. 64 

Por fim e após agradecimentos, a Sra. Presidente encerrou a reunião, sem mais 65 

assuntos a tratar. Eu, Renata Calandrine, lavrei esta ata, que vai assinada por 66 

mim assinada e pela Sra. Presidente Carla do Rocio Mosele Ragugneti. 67 


